Abstinenzler Stammtisch Dieburg/Erbach



Die AG Kreuzbund Dieburg/Erbach unter der Federführung von Karlheinz Weick lud am 28.06.2018 zum weit über die Grenzen von Dieburg bekannten Stammtisch alle abstinent lebenden Weggefährten/innen des Kreuzbundes im Diözesanverband Mainz, sowie sonstige interessierte Personen ein.

Einige interessierte, altbekannte und neue Gesichter sind der Einladung gefolgt und waren pünktlich um 19.00 Uhr im Bistro M22 in Dieburg erschienen.

Sinn und Zweck des Stammtisches ist es, gemeinsam einen schönen, gemütlichen Abend bei **alkoholfreien** Getränken gutem Essen und interessanten Gesprächen zu verbringen.

"Noch bis weit in das 20. Jahrhundert war ein Stammtisch nur den Honoratioren wie Bürgermeister, Arzt, Lehre, Apotheker oder besser gestellten Personen zugänglich. Heute sind viele Stammtische nicht mehr an einen Sozialstatus gebunden. Bei heutigen Stammtischen steht vor allem die Zusammengehörigkeit, Vertrautheit und das Ausleben gemeinsamer Interessen und Passionen im Vordergrund. Auch werden soziale Beziehungen gepflegt und lokale Neuigkeiten ausgetauscht (Quelle Wikipedia)."

So war auch dieses Mal der Stammtisch geprägt von einer lustigen Lockerheit, gutem Essen, alkoholfreien Getränken, interessanten und netten Gesprächen. Alle Anwesenden waren begeistert, befürworten eine Weiterführung und danken Karlheinz Weick für sein Engagement.

Der nächste Stammtisch findet am Donnerstag, 27. Sept. 2018 am gleichen Ort zur gleichen Zeit statt. Einladung ergeht frühzeitig.

Bericht Hilbert Kapps Rüsselsheim